

## 24. Oktober 2019 Besichtigungen in Freudenberg am Main.

Am 24.10.19 nahmen 16 Teilnehmer an einer Fahrt nach Freudenberg am Main teil.

Zunächst besichtigten wir die St. Laurentius Friedhofskapelle. Wir genossen eine wissenschaftlich fundierte, sehr kompetente und mit Eloquenz durchgeführte Führung mit der Kunsthistorikerin Frau Caroline Becker.



Bilder: W. Dietz

Innenraum der Kapelle mit Wandmalereien aus dem Hochmittelalter

Sehr interessant war auch die Führung durch das Rauch Museum, in dem gerade die Sonderausstellung „Raumwunder: Neue Wege in Design und Möbelbau“ zu sehen war.



Bilder: W. Dietz

Der Abschluß des interessanten Nachmittags fand im Seerestaurant bei gutem Essen und interessanten Gesprächen statt.